



## PRESSEMITTEILUNG DER LOKALEN AGENDA 21 UNTERHACHING

### Treffpunkt sammelt Spenden für den Helferkreis Asyl Unterhaching

„Essen und Trinken für einen guten Zweck“ - das war das Motto, unter dem der Arbeitskreis „Eine Gemeinde – eine Welt“ der Agenda 21 zusammen mit dem „Unterhachinger Treffpunkt“ auf dem Weihnachtsmarkt Ende November 2014 Spenden sammelten. Der „gute Zweck“ sollte den Asylbewerbern zugutekommen, die nach und nach in Unterhaching eintreffen werden. Jetzt konnte ein Betrag von € 550,- an Franziska Kindsmüller, Sprecherin des Asyl-Helferkreises, übergeben werden.



Das Foto der Übergabe zeigt (von links): Waltraud Rensch vom „Unterhachinger Treffpunkt“, Franziska Kindsmüller, Dr. Hubert Brosseder, Sprecher des Arbeitskreises „Eine Gemeinde – eine Welt“ und Renate Knapke vom Arbeitskreis.

gez. Klaus Schulze-Neuhoff  
Sprecher der Lokalen Agenda 21

Unterhaching, den 10.02.2015

